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ATA NO 005Í2a2£
§gção Orclinária -14/04/2025

Aos quatorzes dias do mês de abril de dois m e vinte e cinco,  às vinte horas,
nas dependências do  Pkmário da  Câmara  Municipal  de Vereadores de  Ponte
Preta/RS,  em  Sessão  Ordinária,  reuniu-se  o  Poder  Legkilativo  do  Município,
tenclo corno Presidente o Senhor Vereador WeHson José Valduga e presentes
os  seguintes  Senhores  (as)  Vereadore§  (as):  Alceu  Carus,  Nebi  Zangrande,
Elio   Gadenz,   Catiano   Celi,   Laércio   Brun,   Carubla   PauLa   Zukowski,   Jandir
Martinelli  e  Gelson  Balzanello.   De  início,  o  Presidente  Welison  empossou  o
colega  suplente  de  Vereador  do  Partido  dos  Trabalhadores  Nelci  Zangrande
que  assumiu  pela  primeira  vez  a  timaridade  neste  mandato.  Feito  isso]  en-i
nome de  Deus,  o  Presidente deu  início à Sessão Ordinária,  pedindo para que
todos ficassem em pé para a oração do Pai-Nosso. Após, o Presidente solicitou
ao Secretário que fizesse a  leituna da Ata da  úmma Sessão  Ordinária,  que fói
aprovada  por  todos.  Assim,   como   Sessão  foi   Ordinária,   a   palavra  ficou  à
disposição aos Nobres Vereadores, onde o Vereador Jandir manifestou-se.  Em
seguida, passou-se à apreciação da matéria da ordem do dú, com a análise da
matéria do  Poder Executivo.  0  Presidente solicitou a lemra clo  Projetc] de  Lei
n° 015/2025, que:  "Dispõe sobre a regulamentação por Decreto da Lei  Federal
n°  14.133/2021  e  dá  outras providências".  0  Pre§idente colocou em discussão
o  referído  Projeto de  Lei  e,  como  nenhum Vereador desejou  manffestarse foi
posto em votação e aprovado por todos os Vereadores.  0  Presidente solicitou
ao Secretário que fizesse a leitura do Prqjeto de Lei n°016/2025: que, "Altera a
redação do parágrafo primeiro do ariigo 2° da Lei Munícipal n° 2.421£023, e dá
outras providências". 0 Presmeme colocou em discussão o Projeto, sendo que
os  Vereadores   Laércio,   Elio   e   Jandir     manifestararnffi.   Foi   colocado   em
votação e apro\Íado por sete votos favoráveís e um contrário. Posteriormente, o
Presidente   solicitou   ao   Secretárk)  que  fizesse   a   k3mra  do   Projeto  de   Lei
n°oi7n025: "Altera a redação do aítigo  1° da Lei Municipal n° 2.012/2017, e dá
outras  providências".  0  Presidente  colocou  em  discussão  o  reférido  Projeto,
momento  em   que  os  Vereadores   Laércio,   Gelson,   Wefison,   Elio  e  Jandir
manifiestaram-se.  Posto em \Íotação, foi aprovado por todos os Vereadores.  0
Presidente   solicitou   ao   Secretário  que  fizesse   a   leitura  do   Projeto   de   Lei
n°018/2025: Amera  a  redação  dos parágrafos  primeiro  e segundo do ahigo 2°
da  Lei Munktipal n° 2.427ffi023 e dá outras provflências." 0  Presidente colocou
em discussão o referido pedido]  momento em que o Vereador Elio manifestou-
se.  Posto em votação, foi aprovado por todos os Vereadores.  Na sequência,  o
Presiclente   solicitou   ao   Secretário   que   fizesse   a   k!mra   da   lndicação   N°
15/2025:  "Solicitam o auxilio (desconto) de 30% m pagamento da semente de
milho  e  de  sorgo  adquiridos  por  meio  da  Prefeitura  Municipal,  sendo  que  o
pagamento  deve  ser  fefto  neste  mês  de  Maio".   0   Presidente  colocou  em
discussão  o  refem]o  pedído,  momento  em  que  os Vereadores   Gelson  e  Elb
maníféstaramse.  Posto  em  votação,  foi  aprovado  por todos  os  Vereadores.
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Após, o Presidente colocou em votação o novo horário das Sessões Ordinárias
que  restou  aprovado por todos os Vereaclores  para  ocorrer às  19  hora§ e  30
minutos. A palavra ficou à disposição dos Nobres Vereadores onde o Laércio e
Welison fizeram suas colocações finais. Como mais nenhum Vereador de§ejou
manife§tar-se,  deu-se  por encerrada  a matéria da Ordem  do  Dia e,  em  nome
de    Deus   o   Presidente   encerrou   a   Sessão,    convocando   os   Senhores
Vereadores para a próxima Reunião que se dará dia 28/04#025, às 19h30min.

Ponte Preta,  RS, Sala das Sessões,  14 de Abril de 2025.

lsoN JOSÉ VALDUGA

Câmara Municipal de Vereadores
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